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就有關醫管局擬於將軍澳醫院提供產科服務的意見就有關醫管局擬於將軍澳醫院提供產科服務的意見就有關醫管局擬於將軍澳醫院提供產科服務的意見就有關醫管局擬於將軍澳醫院提供產科服務的意見書書書書    

由由由由將軍澳居民方裕政提供將軍澳居民方裕政提供將軍澳居民方裕政提供將軍澳居民方裕政提供    

 

 既然公立醫院己經向內地來港產子的孕婦收取足夠的費用，其費用不但能

夠應付醫院產房的醫療日常開支，也能夠取得足夠盈利改善其服務質素，公立

醫院應該善用這筆盈利來增加醫療設備和系統，而不是反其道而行，削減或擱

置產房。 

 

 醫院產房應該因應市民未來需求而作出可持續經營的服務承諾，在內地來

港產子的產婦數目日增的壓力下，而本港孕婦的產子也沒有下降的趨勢，增加

產房理應勢在必行。將軍澳區的人口急促增長，將軍澳區作為新市鎮，有不少

家庭住宅單位，人口比例也較其他地區年輕，出生率較其他地區高是理所當然，

在這麼大面積的土地上，應該最少有一個公立醫院產房為市民服務。 

 

 政府應該先考慮本地產婦的需要，在區內提供足夠的醫療服務，並管制安

排內地來港產子孕婦的數目，確保有足夠備照顧本地產婦。 

 

 將軍澳區的交通不方便，部份地區不易找到的士，拖延了孕婦到醫院的時

間。由將軍澳區跨區到觀塘區聯合醫院需時頗長，臨盆的孕婦構成危險。 

 

 政府應該增加資源來培訓婦產科的醫護人，並暫時招聘外地專才來港協助，

這樣可以解決醫院產房人手不足的問題。 
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